



Las trabajadoras del servicio de limpieza del Campus, en la protesta de ayer.

Las limpiadoras del Campus dicen que es imposible mantener la calidad con la mitad de horas

● UGT espera que el contrato quede desierto. Habrá una reunión este lunes con Imbroda

R.A. MELILLA

Las limpiadoras del Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) volvieron a concentrarse ayer para protestar por los recortes anunciados por la UGR, que supondrán una rebaja de casi el 50% en el número de horas del contrato de limpieza de las facultades de nuestra ciudad. Se trata de la cuarta concentración que protagonizan las trabajadoras desde que se dió a conocer el plan de reajuste de la institución académica. El sindicato UGT ha denunciado desde el primer momento que Melilla está sufriendo un trato "discriminatorio", ya que del total de horas de limpieza que se reducirán en el conjunto de la UGR, el 44% se eliminan en nuestra ciudad.

El responsable de la Federación de Servicios de UGT, José Luis Faus, aseguró que por el momento hay pocos cambios. Faus señaló que el sindicato sigue estudiando la posi-

bilidad de impugnar el pliego de condiciones porque se está ofertando la hora de trabajo por debajo de lo que se establece en el convenio del sector. Sin embargo, reconoció que hay pocas posibilidades de que la impugnación siga adelante. El ugetista señaló que su principal esperanza es que el concurso para la adjudicación del nuevo contrato quede desierto porque a ninguna empresa le interesa prestar el servicio en las condiciones que lo oferta la UGR. De hecho, indicó que sus compañeros del sindicato en Granada le han transmitido que no creen que vaya a presentarse nadie al concurso.

Sin marcha atrás

En cualquier caso, Faus insistió en que los hechos demuestran que la UGR no parece tener ninguna intención de echar marcha atrás en su plan de reajuste. El ugetista señaló que son conscientes de que los responsables del Campus están intentando negociar para evitar que el recorte se haga efectivo, pero aseguró que lo que les transmiten a ellos desde Granada es que van a seguir adelante.

En cuanto a la posibilidad de ir a la huelga, el responsable de la Federación de Servicios dijo que primero quieren agotar el resto de vías. Faus señaló que las trabajadoras no pueden permitirse perder días de sala-

rio y apuntó que ésta sería la última opción.

El ugetista indicó, además, que tal y como adelantó El Faro este martes, las empleadas tendrán una reunión con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, este lunes. Faus dijo que son conscientes de que la decisión final no depende del Gobierno local, pero resaltó que pedirán al Ejecutivo que medie para conseguir que la UGR reconsidere su posición.

Por su parte, las trabajadoras insistieron en que es imposible que se mantenga la calidad del servicio si se reducen las horas tal y como quiere la Universidad. Apuntaron, además, que en el estudio realizado por la UGR para llevar a cabo el plan de ajuste sólo se tienen en cuenta los metros de superficie, pero no otros aspectos que influyen directamente en el tiempo que se necesita para limpiar, como el mobiliario o el número de alumnos que hay en cada clase. Insistieron en que es ilógico que justo ahora que se ha ampliado el número de carreras y estudiantes en nuestro Campus, hayan decidido reducir las horas. Las limpiadoras recalcaron que se encuentran en una situación de total incertidumbre e insistieron en que no entienden el motivo de la discriminación de la que está siendo objeto nuestra ciudad.

El Inmerso adjudica el servicio de ayuda a domicilio a Televida por 3,6 millones de €

El Faro MELILLA

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la formalización del contrato de los servicios de teleasistencia, ayuda a domicilio y prevención de las situaciones de dependencia de la Dirección Territorial del Inmerso de Melilla. La empresa

adjudicataria del servicio es Televida Servicios Sociosanitarios.

Según los datos publicados en el BOE, el contrato ha sido adjudicado por 3,6 millones de euros. La elección de Televida está justificada por presentar la oferta más ventajosa económicamente. Hay señalar en este punto, que según el documento

oficial, el presupuesto de licitación era de 4,6 millones de euros, es decir, un millón más de la cantidad que finalmente tendrá que pagar la Administración a Televida.

La adjudicación del servicio se realizó el pasado 23 de septiembre y el contrato se formalizó el 30 de octubre.

Saint Louis School

OPOSICIONES
Administración
local y Estatal



POLICIA LOCAL
GUARDIA CIVIL



IDIOMAS (A1-A2-B1-B2-C1-C2)

ESO · BACHILLERATO · UNIVERSIDAD · MATEMÁTICAS ·
FÍSICA · QUÍMICA · CIENCIAS · LATÍN · LITERATURA ·
LENGUA · SELECTIVIDAD

ADMINISTRATIVO · P. NACIONAL (BÁSICA Y EJECUTIVA)

C/Antonio Falcón, 5.
(Antigua Repoblación)

1 SEMANA DE LA COCINA
ASIÁTICA
DEL 19 AL 23 DE NOVIEMBRE

★
CHINA
JAPÓN
THAILANDIA
VIETNAM
INDIA



LA
CALA
GASTROBAR

PUERTO NORAY - LOCAL 6 - TLF 952 678 107 - 608 346 801

Síguenos en www.facebook.com/gastrobar.lacala



TODO lo que pasa
AQUÍ te lo contamos

La nueva intranet del Ingesa facilita la gestión a los empleados sanitarios

● Los profesionales recibirán un curso de formación para aprender a utilizar la nueva herramienta

R.A. MELILLA

El área de Salud del Ingesa (Instituto de Gestión Sanitaria) ya tiene nueva intranet. Se trata de uno de los objetivos que se fijó como prioritarios la comisión de seguimiento de nuevas tecnologías creada a principios de este año y cuya función es que tanto usuarios como profesionales de la Sanidad tengan mejores servicios gracias a la aplicación de la tecnología. La idea de mejorar la intranet surgió en la primera reunión de esta comisión, en la que se acordó integrar las redes de comunicación de Atención Primaria y Especializada, después de varios meses de trabajo, los empleados del Ingesa ya tienen listo un nuevo sistema, que optimizará su tiempo y sus recursos, pero que tendrán que aprender a utilizar.

El Ingesa explicó ayer en una nota de prensa que los profesionales sanitarios tendrán cinco sesiones formativas en el Comarcal, en las que Lucas Macías Escarvajal, que ha estado al frente

Una comisión de seguimiento se encarga del control de la aplicación de nuevas tecnologías



Profesionales sanitarios, durante la presentación de la nueva intranet.

del proyecto, les explicará cómo utilizar la nueva intranet.

El nuevo sistema cuenta con un repositorio documental que permite almacenar tanto la documentación administrativa como la clínica, a la que tendrá acceso inmediato cualquier profesional sanitario con los permisos necesarios. Asimismo, los trabajadores también podrán estar al día sobre noticias, cursos de formación y eventos, ya que la intranet se convertirá en un medio informativo sobre todos los asuntos que puedan resultar de interés para los empleados del Ingesa. Los datos estadísticos del área de Salud también estarán centralizados y recopilados en este nuevo portal web interno. Además, habrá acceso a todo el historial clínico y pruebas diagnósticas que se realicen a los pacientes tanto en el

área de especialización como en la de Atención Primaria. La intranet ofrecerá también la posibilidad de tener aplicaciones específicas para cada profesional, como la impresión de etiquetas o la gestión de partes. En total, habrá más de treinta aplicaciones a las que podrán acceder los trabajadores.

La importancia de la e-salud

El Ingesa resaltó ayer en su nota de prensa que la 'e-salud' ha pasado a ser una línea estratégica

La intranet integra las redes de comunicación de Atención Primaria y Especializada

del Ministerio de Sanidad. En este punto, indicaron que desde la digitalización de las historias clínicas hasta la implantación de la receta electrónica hay una amplia relación de proyectos de mayor o menor envergadura técnica y económica que suponen un gran reto para el sistema sanitario local. Estos instrumentos sirven para lograr una gestión más eficaz y por tanto ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía.

Asimismo, recalcaron que la decisión de crear la comisión de seguimiento obedece a la necesidad de establecer unos mínimos parámetros de regulación para el adecuado control de esta actividad. Para su puesta en marcha se han basado en la anterior comisión de seguimiento del sistema de información, ampliando las competencias a las nuevas tecnologías.

Martínez Olmos pregunta por el gasto en comida y viajes del Ingesa desde el 2011

R.A. MELILLA

El diputado del PSOE José Martínez Olmos ha preguntado en el Congreso por el dinero que ha gastado el Ingesa en los ejercicios presupuestarios de 2012 a 2014 en comidas y viajes de profesionales sanitarios. En el caso de las comidas, Martínez Olmos quiere saber, además del dinero que se destinó a este asunto, cuál fue la justificación de cada evento y cuáles fueron los destinatarios de los gastos.

Consulta la ejecución del presupuesto en centros de Atención Primaria y Especializada desde 2010

Asimismo, en lo relativo a los viajes realizados por los profesionales sanitarios para seminarios, cursos, jornadas o másteres entre 2012 y 2014, el socialista consulta al Gobierno el número de autorizaciones realizadas por la dirección del Ingesa para la asistencia a estos encuentros, cuáles han sido los viajes con derecho a indemnización, el gasto pormenorizado que se hizo en cada uno de ellos y pide una relación de estos cursos y seminarios.

Por otro lado, el diputado socialista ha preguntado también por el grado de cumplimiento del contrato de gestión en los centros de Atención Primaria y Especializada entre 2010 y 2013.

La Facultad de Educación elabora un vídeo para animar a los futuros universitarios a venir a Melilla

Ha contado con la colaboración del Instituto de las Culturas para la realización del proyecto

R.A. MELILLA

La Facultad de Educación del Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) presentó ayer un nuevo vídeo de promoción con el que pretenden animar a los estudiantes de otros puntos de España a venir a estudiar a nuestra ciudad. La decana de la Facultad, Carmen Miró, explicó a los medios de comunicación que

su objetivo es cambiar la imagen negativa que muchas personas pueden tener de Melilla. Para la elaboración del vídeo han contado con la colaboración del Instituto de las Culturas.

La decana precisó que a través de este montaje pretenden que los alumnos que se plantean la opción de venir a estudiar a nuestra ciudad no sólo sepan que tirulaciones se pueden encontrar, sino que también conozcan el entorno en el que se va a desarrollar su vida universitaria. Miró precisó que la realización ha sido responsabilidad de Bruno Barranco.

Por su parte, la presidenta del Instituto de las Culturas, Fabela

Mohatar, indicó que decidieron colaborar con la Facultad de Educación porque este vídeo sirve para mostrar una realidad de nuestra ciudad diferente a los estereotipos que se tienen ligados a asuntos como la inmigración. Mohatar aseguró que este montaje sirve para "deconstruir" la visión distorsionada que se trasmite de Melilla.

La presidenta del Instituto de las Culturas indicó que muchas veces a las personas que viven fuera de Melilla les llegan imágenes de nuestra ciudad que no se corresponden del todo con la realidad, por eso indicó que este tipo de iniciativas sirven para que se

dé a conocer cómo se vive realmente en la ciudad.

La decana indicó que el vídeo podrá verse en la página web de la facultad, además de en los portales del Instituto de las Culturas o el Patronato de Turismo. También lo difundirán a través de las redes sociales para intentar llegar al mayor número de alumnos posible.

Se trata del segundo vídeo corporativo que se hace desde la Facultad de Educación de Melilla. El año pasado se hizo un montaje en el que se daban a conocer cuáles eran los títulos que los estudiantes podían cursar en nuestra ciudad. Ahora han querido dar un

paso más y enseñar que además de la vida académica, Melilla es un entorno que ofrece muchas posibilidades a las personas que deciden vivir aquí.

El vídeo

El vídeo de Bruno Barranco cuenta la historia de dos estudiantes, una que vive en Melilla y otra que está pensando venir a la ciudad. La segunda le escribe un mail a primera diciéndole que no se atreve a instalarse en Melilla a pesar de que académicamente le interesa la oferta. La melillense responde al correo electrónico con imágenes sobre todo lo que ofrece nuestra ciudad más allá de las noticias que habitualmente se divulgan. El montaje finaliza con una interpretación musical en la que la fusión entre salsa, rap y flamenco pretende demostrar una de las características más destacadas de Melilla, su pluralidad.